
[COMMUNES]

Etat donnant les quantités et essences de bois et billots
abattus annuelleiment dans le territoire récemment en
dispute dans la province de l'Ontario, sous l'autorité de
permis de coupes émis par le gouvernement du Canada,
et, les noms des porteurs de permis; aussi, indiquant
comment les droits ont été imposés et le montant par
mille pieds, mesure de planche. retiré par le gouverne-
ment du Canada le chaque personne ou association com-
mereiale avant reçu tels permis, chaque anée, depuis
1875 jusqu'à 1887 inclusivement, ou quelle droit régalien
ou autre revenu a été perçu par le gouvernement des dits
orteurs de permis tur les quantités abattues ou vendues.

(M. Barron.)
Copie de l'arrêté du conseil du 10 mai 1888, accordant

un subside de p12,0 lar année à M. Julien Chabot pour
le service du bateau à vapeur Admiral entre Dalhousie et
Gaspé. en rapport avec le chemin de fer Intercolonial, et
(le tous autres arrêtés du conseil qui ont pu être adoptés
subséquemment au sujet du même bateau à vapeur.--(M.
Gnîy, pour M. Tarte.)

Copie du contrat entre les propriétaires ou le proprié-
taire ou le possesseur du bateau à vapeur Admiral et le
gouvernement, à la suite d'un arrêté du conseil en date
du 10 mai 1888;-aussi copie des contrats, actes ou trans-
ferts qui ont pu êtreý' Lits ou signifiés au gouvernement
(lepui la dite date du 10 mai 188;-aussi, un état des
sommes payées pour le service du dit bateau à vapeur,les
noms des personnes auxquelles ces sommes ont été payées
et la date des paiements. les reçus qui ont été donnés.-
(M. Guay pour M. Tarte.)

Copie du rapport de H. F. Perlei', écr, ingénieur en chef
du département des travaux pu>les, sur les causes de
l'inondation des propriétés des riverains de lai rivière
Richelieu, dans les comtés d'Iberville, Saint-Jean et
Misqisquoi.-(M. fléchard.)

Relevé indiquant les dépenses imprévues des divers
maîtres le poste salariés du Canada pendant les années
fiscales 1888-89 et 1890.-(M. MeMullen.)

Etat donnant le nombre de votes enregistrés pour les
candidats respectifs dans les divers districts électoraux
et leurs differentes subdivisions, avec le nombre de
bulletins rejetés et maculés dans chaque subdivision lors
de la dernière élection générale, spécifiant les cas dans
lesquels un décompte des votes a eu lieu et les chan-
geinents qui en ont été le résultat, donnant le rapport de
l'officier-rapporteur dans chaque cas; aussi, le nombre
d'électeurs sur les listes électorales revisées dans chaque
division, la totalité dans toutes les divisions ainsi que la
population indiquée par le recensement de 1881 et de 1891
de chaque tel district et subdivision, donnant la popu-
lation totale du Canada aux deux époques mentionnées.
(M. Landerkin).

Sir JOHN-A. MACDONALD : Je propose que la
séance soit levée.

La motion est adoptée, et la séance est levée à
6 p. m.

CHAMBRE DES COMMUNES.
.MERCREDI, 6 mai, 1891.

L'ORATEUR ouvre la séance à trois heures.

PRIÈRE.

BILLS D'INTÉRÊT PRIVÉ-PROLON-
GATION DE DÉLAI.

Sir HECTOR LANGEVIN: Je propose-
Que vu que le délai pourrecevoir lespétitions pour bills

d'intérêt privé, expire vendredi le 8 du présent mois, il
soit prolongé jusquau vendredi, le 22 courant.

Il est d'usage qu'une motion (le ce genre soit
soumise, dans les circonstances ordinaires, sur le
rapport d'un comité, et la règle de la chambre à ce
sujet est celle-ci :--

Sauf les cas d'urgence et de nécessité absolue, nulle
motion à l'effet de suispendre ou de modifier une règle
s'appliquanmt aux bills d'intérêt privé ou aux pétitions
pour bills d'intérêt privé, ne sera considérée par la
chambre, à moins d'avoir été au préalable, soumise aux
divers comités permanents devant s'occuper de l'examen
des bills d'intérêt privé, qu'après qu'un ra pport aura été
présenté par un ou plusieurs de ces comités.

Aucun comité n'a encore été nommé et, vu que
la chambre ne siégera pas de ce soir à lundi pro-
chain, cette motion devient nécessaire.

La motion est adoptée.

RAPPORTS DÉPOSÉS.

Rapport annuel du ministre de la justice sur les
pénitenciers.-(Sir John Thompson.)

Rapport annuel du département des pêcheries.-
(M. Tupper.)

PREMIÈRE LECTURE.

Bill (n 11) intitulé "Acte permettant à un ac-
cusé de rendre témoignage dans sa propre cause."-
(M. Cameron, Huron.)

CHÈQUES POUR PRIMES DE PÊCHE.
M. FLINT: Le gouvernement se propose-t-il de

faire émettre et distribuer à l'avenir les chèques
pour primes de pêche avant le 5 mars de chaque
année?

M. TUPPER : Le gouvernement a l'intention de
distribuer les primes de pêche avant le cinq mars
de chaque année.

ANIMAUX AMÉRICAINS.

-. CHOQUETTE: Est-ce l'intention du gou-
vernement de permettre l'admission en francise
d'animaux américains destinés à être abattus aux
Trois-Rivières, ou dans quelqu'autre partie de la
Confédération?

Sir JOHN-A. MACDONALD: Le gouverne-
ment étudie actuellement cette question.

RIVIÈRE KAMINISTIQUIA-DRAGAGE.

M. CAMPBELL: Des travaux de dragage ont-
ils été faits à l'endroit de la barre ou dans la rivière
Kaministiquia, à la Baie du Tonnerre, depuis juil-
let 1890? Si oui, a-t-on demandé des soumissions
pour ces travaux ? Combien de soumissions ont
été reçues et quel était le montant de la plus haute
et (le la plus basse? La plus basse soumission a-t-
elle été acceptée? Si non, pourquoi? A qui le
contrat a-t-il été donné et quel était le montant de
la soumission acceptée? Quel progrès a été fait
dans les travaux et quel montant a été payé à
compte du dit contrat ?

Sir HECTOR LANGEVIN: La réponse à cette
question exigera la lecture de documents, et je
prierai l'honorable député de mettre sa question
sous la forme d'un avis de motion.

M. CAMPBELL : Avec le consentement de la
chambre, je demanderai que la question soit inscrite
comme motion.

PORT DE LETTRES.

'M. INNES (pour M. Somerville): Est-ce l'in-
tention du gouvernement de réduire le port sur les
lettres à deux centins ?

M. HAGGART: Le gouvernement s'occupe,
dans le moment de cette question.

BRISE-LAMES, I. P.-E.

M. PERRY : Quel montant de droits (le quaiage
a été perçu au brise-lames de Tignish, . P.-E., en
1890?
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